

16.10.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

inzwischen ist in Baden-Württemberg die Pandemiestufe 3 erreicht worden, so dass für die Schulen neue Corona-Hygiener Regelungen vorliegen.

In verkürzter Form informiere ich Sie über die Neuerungen. Alle Kinder müssen ab Montag, 19.10.2020, auch im Unterricht einen alltagstauglichen Mund- und Nasenschutz tragen. Das heißt, dass sich die Maskenpflicht nunmehr ebenfalls auf den Unterricht erstreckt.

Unberührt davon müssen Masken auf den Fluren, im Sanitärbereich und auf dem Pausenhof getragen werden. Erlaubt sind Essen und Trinken, bevorzugt auf dem Pausenhof und in der Mensa (Kl. 5 - 7).

Weiterhin können wir keine außerunterrichtlichen Veranstaltungen durchführen und im Sportunterricht sind Körperkontakte zu vermeiden.

Bitte geben Sie Ihren Kindern unbedingt warme Kleidung mit (z.B. Strickjacken, Decken, Ponchos, Mützen, ...). Wir sind veranlasst alle 20 Minuten zu lüften, indem alle Fensterflügel breit geöffnet werden.

Ich wünsche Ihnen ein sonnenreiches Wochenende

Edeltraud Smolka